

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 51	S0043/08	20.02.2008
zum/zur		
F0021/08 DIE LINKE. Fraktion im Stadtrat		
Bezeichnung		
Installierung eines FAN-Projektes in Magdeburg		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	26.02.2008	

Installierung eines FAN- Projektes in Magdeburg

Die Spitze der Stadtverwaltung hat sich seit mehreren Monaten klar für die Umsetzung eines Fan-Projektes auf der Grundlage des Nationales Konzeptes für Sport und Sicherheit (NKSS) ausgesprochen. Dem entsprechend wird im März eine Drucksache in den Jugendhilfeausschuss eingebracht, welche die Umsetzung des Konzeptes „Fans are fair“ des PARITÄTISCHEN LV S/A zur Grundlage hat.

Amt 51 hat mit dem Fachbereich Bildung, Schule und Sport gemeinsam nach Lösungsmöglichkeiten für eine Umsetzung des Projektes gesucht. FB 40 wird Räumlichkeiten der Stadt in Stadionnähe für die koordinierende und sozialpädagogische Arbeit mit den Fans zur Verfügung stellen. Der durch die Stadt damit getragene Miet- und Betriebskostenzuschuss wird als unbarer Anteil in die kommunale Kofinanzierung des Projektes einfließen.

Die Finanzierung des FAN- Projektes ist für 2008 wie folgt geplant:

- 10.000 EUR Deckung aus Jugendhilfemitteln (UA 1.45200.716000)
- 4.000 EUR unbare Mittel für Miet- und Betriebskosten
- 5.174 EUR andere städtische Mittel.

In Gesprächen zwischen dem Präsidenten des 1. FCM Herrn Reiboldt und dem Beigeordneten IV, Herrn Dr. Koch, wird derzeit bezüglich der letzten Finanzierungsposition über eine Einbeziehung des Clubs bzw. Fanprojektes gesprochen

Bröcker